

# 24Jam

## Jaga Keamanan Jelang Pilkada, Polres Maros Patroli Hingga ke Pelosok Desa

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.24JAM.CO.ID](http://MAROS.24JAM.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 10:53



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Maros - Personel Satgas Preventif Ops Mantap Praja Polres Maros melaksanakan patroli dialogis hingga ke pelosok desa yang ada di Kabupaten

Maros.

Personel Satsamapta yang tergabung dalam satgas Preventif melakukan kegiatan patroli di Desa Alatengngae, Kecamatan Bantimurung, Kabupaten Maros.

Patroli ini dilakukan dengan sasaran utama menyambangi warga masyarakat yang sedang beraktifitas.

Selama patroli, petugas berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk mendengarkan berbagai aspirasi serta memberikan imbauan kepada warga untuk tetap menjaga situasi agar kondusif.

Kasat Samapta AKP Yiyi Suhartin selaku Kasatgas Preventif menyatakan bahwa patroli dialogis ini adalah bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Maros, utamanya menjelang pilkada.

"Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman. Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memastikan bahwa pelaksanaan Pilkada nanti dapat berjalan lancar tanpa adanya gangguan," ujarnya, Senin (4/11/2024).

Masyarakat pun menyambut baik kegiatan patroli ini. Sejumlah warga menyatakan bahwa kehadiran personel Polri memberikan rasa aman dan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Sementara itu, Kasubsi Penmas Sihumas Polres Maros Ipda A. Marwan P. Afriady mengatakan patroli dialogis ini akan terus dilakukan hingga pelaksanaan pilkada serentak selesai.

Polres Maros juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi yang kondusif dengan tetap mematuhi peraturan dan menjauhi tindakan yang dapat menimbulkan gangguan keamanan.

"Dengan langkah preventif ini, kami berharap pilkada serentak di wilayah Maros dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar, sehingga masyarakat dapat menyalurkan hak pilih mereka dengan rasa tenang," tuturnya. (\*)